



Nuestra Acción de Gracias

Introducción: (Leer Textual)

En preparación para el Día de Acción de Gracias esta charla nos ayudará a reflexionar en como cada día debemos dar gracias a Dios por su infinita misericordia, pero en este día en especial queremos celebrar nuestra Acción de Gracias.

Esta fiesta cívica del Día de Acción de Gracias, nos da la oportunidad para hacer una gran celebración con toda la comunidad del Encuentro Matrimonial Mundial.

Oración:

Efesios 5, 19–20

Cantad y alabad al Señor con todo vuestro corazón, dándole gracias siempre y por todas las cosas a Dios Padre, en nombre de nuestro Señor Jesucristo.

Amén

Gracias por Nuestro Movimiento del EMM

Leer Textual: Demos gracias a Dios por nuestro movimiento del Encuentro Matrimonial Mundial, a través del cual nos ha llamado a renovar nuestro sacramento del matrimonio y las ordenes sagradas para ultimadamente renovar la Iglesia.

El y Ella comparten 3 min. c/u y sin repetir

¿Cómo se han beneficiado por haber asistido a un FDS del EM?

Mentalidad: El compartir debe orientarse a dar un vistazo de la condición de su relación de pareja antes del FDS y como ahora gozan de una relación más íntima como resultado de haber vivido el FDS del EM y traído a sus vidas los nuevos valores que ahí les presentaron, diálogo, oración, participación abierta y apostólica en la Iglesia, etc.

Lectura Bíblica: Lucas 17, 11–19

Leer Textual: Jesús curó a diez personas, pero sólo uno, el samaritano, regresó alabando a Dios en voz alta. Jesús le dijo: “Levántate y vete. Tu fe te ha salvado”.

El y Ella comparten 2 min. c/u su reflexión personal sobre la lectura del Evangelio de Lucas.

Proclamación de la Providencia de Dios

Leer Textual:

En el Evangelio según san Lucas (17, 11–19) escuchamos el relato del samaritano que, después de haber sido curado, regresó proclamando la grandeza de Dios y dando gracias. Nosotros también podemos proclamar las obras poderosas y darle gracias a Dios por su gran providencia.

El y Ella comparten 2 min. c/u

¿Cómo han proclamado la grandeza de Dios en sus vidas después del FDS?

Mentalidad: Quizás empezaron siendo pareja de oración, luego pareja de información, han dado invitaciones en el púlpito en los reclutamientos, han aceptado un apostolado en el EM, comparten charlas en la comunidad, experiencias, etc. La idea es motivar a las parejas a que todos desde nuestras propias realidades podemos dar gracias a Dios proclamando lo que ha hecho en nuestras vidas e invitando a otros a vivir nuestro estilo de vida para la gloria de Dios.

Testimonio Final

El y Ella comparten 2 min. c/u sin repetir, su testimonio de ¿por qué dan gracias a Dios este día?

Mentalidad: En esta parte la pareja da su propio testimonio de la Misericordia de Dios en sus vidas en este año. El testimonio puede ser acerca de que alguno de los miembros de la familia haya estado gravemente enfermo y por la gracia de Dios se ha curado, o que hayan pasado por una situación muy difícil, como podría ser un accidente y todos salieron ilesos, perdieron su trabajo pero la Providencia Divina los ha sacado adelante, un embarazo difícil que culminó en el nacimiento de un bebé sano, etc. La idea es que los asistentes veamos como nuestro Padre Celestial nunca nos desampara y provee hasta lo más simple en nuestras vidas, pese a lo difícil que parezcan las situaciones por las que pasamos.

Diálogo 10+10: ¿Por qué damos gracias a Dios este día? ¿CMSADE?

Compartir Abierto:

La misma pregunta del diálogo.

Pilar Comunidad Sección XIV – USA
Febrero 2005